

Kramsach, am 20. März 2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Informationen bzgl der vom Land Tirol verhängten Ausgangsbeschränkungen

Bestätigung über die Betreuung in der Schule

Schülerinnen und Schüler, die in der Schule betreut werden, sollten auf Grund der Ausgangsbeschränkungen und der nunmehr landesweiten Quarantänemaßnahmen im Falle einer Kontrolle eine Bestätigung der Schule mit sich führen, dass sie in die Schule und retour gebracht werden müssen und zu diesem Zweck außer Haus sind.

Diese können Sie gerne in der Direktion telefonisch oder per E-Mail am Vortag bis spätestens 14:00 Uhr anfordern. Ich lasse Ihnen diese Bestätigung per E-Mail zukommen.

Ich bitte Sie, Ihr Kind nicht alleine auf den Schulweg zu schicken! Bitte bringen Sie es zur Schule und holen Sie es auch wieder ab!

Die Anmeldung für den Betreuungsbedarf bleibt gleich – am Vortag bis 14 Uhr bei der Klassenlehrerin.

Bestätigung über die Betreuung zu Hause

Eltern bzw. Erziehungsberechtigte benötigen teilweise für ihren Arbeitgeber/ihre Arbeitgeberin eine Bestätigung, dass sie die Kinder zu Hause betreuen, um von der Arbeit fernbleiben zu können.

Auch diese lasse ich Ihnen ggf. gerne auf Anfrage zukommen.

Wie aus den Medien heute zu erfahren war, greifen die von der Bundes- und Landesregierung erlassenen strengen Maßnahmen langsam. Dies bedeutet aber nicht, unvorsichtig zu werden. Ich bitte Sie weiterhin, Ihr Kind nur zur Betreuung zu schicken, wenn Sie in einem systemrelevanten Beruf arbeiten müssen. Nur so bleibt gewährleistet, dass die sozialen Kontakte gering gehalten bleiben. Danke für Ihr Verständnis und Ihre Zusammenarbeit!

